

子ども真ん中の学校

～かがやく海が見える丘より～

令和7年9月17日
長崎市立畝刈小学校
学校だよりNO. 84
校長 田中 成年

<子ども真ん中教育>

～小体会練習～

10月15日長崎市小学校体育大会が開催されます。小体会には6年生が参加します。今年度から競技種目が大きく変わり、ボッチャ、球入れ、フットホッケー、フラッグフットボール、プレルボールの5競技となります。子供たちは昨年度5年生の時から少しずつこれらの競技に触れ、今年度それぞれの競技でプレイします。



<ボッチャ>



<球入れ>



<フットホッケー>



<プレルボール>



<フラッグフットボール>

これらの競技はすべて室内で行われるため、延期や中止の心配がありません。

6年生は、これから1か月の間、友達と協力しながら練習を行います。練習中はけがのないように真剣に臨んでいますが、楽しみながら練習をしているので、笑顔も多く見られます。

小体会を通して、仲間とのきずなを深めるとともに、良い思い出を作ってもらいたいと思います。

畝刈小学校は、

「子供ど真ん中の学校」

豊かな心を持ち、自ら考え行動する子供を支えています。